



Critica PAN estrategia

REFORMA / STAFF

Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, consideró nulos los resultados en materia de seguridad de este Gobierno y criticó el mal uso de las fuerzas armadas.

"Pasa el tiempo y nos queda más claro que la estrategia del Gobierno no es la adecuada. El viernes amanecimos con la lamentable noticia de un hackeo masivo a la Secretaría de la Defensa y la realidad es que las innumerables tareas que les han sido asignadas fuera de su ámbito de competencia complican el cuidado que se debe tener en asuntos estratégicos como este", señaló.

Ante ello, aseguró que su bancada trabaja para presentar una reforma de seguridad creada a partir de un análisis sobre las necesidades del País